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ATA Nº. 012 DA REUNIÃO 2 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 3 

ACADÊMICO SUPERIOR, REALIZADA EM 4 

30 de junho de 2009 –  5 

Itens de pauta: 6 
� Aprovação das atas 006/007/008/2009 das reuniões realizadas em 08 de maio e 7 
17 de junho respectivamente; 2- Homologação do projeto pedagógico do curso de 8 
enfermagem; 3- Homologação do projeto pedagógico do curso de Letras; 4- 9 
Homologação do projeto pedagógico do curso de Educação Física; 5- Homologação 10 
da proposta de criação de Bacharelado em Educação Física; 6-  Assuntos Gerais. 11 
 12 

Às 15h e 13 min. (quinze e treze) do dia 30 (trinta) de junho de 2009 (dois mil e nove), na sala nº 32, 13 

bloco B, CAMPUS II, do Centro Universitário Unirg, reuniram-se, mediante convocação 14 

extraordinária expedida pela secretaria de apoio aos colegiados superiores do Centro Universitário 15 

UNIRG, o Vice-Reitor do Centro Universitário Unirg, 1- Alexandre Ribeiro Dias, Eu, Laura 16 

Alves Secretária de Apoio, e os conselheiros: 2- Joel Moisés Silva Pinho 3- Paulo Henrique 17 

Costa Matos 4- Ed Wilson César 5- Marlene Jales em substituição ao Conselheiro Alexandre 18 

Peixoto 6- Fábio Pegoraro 7- José Carlos de Freitas 8- Joaquim dos Santos Penoni 9- 19 

Oximano Pereira Jorge 10- Ricardo Lira de Rezende Neves 11- Karin dos Santos 20 

Collier 12- Rogério Soares de Melo 13- Domingos Rodrigues da Silva em substituição ao 21 

Conselheiro Célio Antonio A. Santos 14- Célia Maria Agustini da Silveira - Célia Maria 22 

Agustini da Silveira, onde trataram da seguinte pauta:  ���� Aprovação das atas 23 

006/007/008/2009 das reuniões realizadas em 08 de maio e 17 de junho respectivamente; 2- 24 

Homologação do projeto pedagógico do curso de enfermagem; 3- Homologação do projeto 25 

pedagógico do curso de Letras; 4- Homologação do projeto pedagógico do curso de Educação Física; 26 

5- Homologação da proposta de criação de Bacharelado em Educação Física; 6-  Assuntos Gerais. - 27 

Não compareceram os conselheiros: Valmir Fernandes Lira, Leonardo Navarro Aquilino, 28 

Almir Lopes da Silva, Carolina Palma Pimenta Furlan, Maria Welitania Cabral, Ito 29 

Silvério Gama Ribeiro Guedes, Paula Marinho Scotta e Virgilio Moreira Roriz. Os dois 30 

últimos justificaram. Após iniciada a sessão, mas antes de deliberar o ITEM 1, o Presidente 31 

submeteu à apreciação dos conselheiros assunto urgente e relevante advindo da Coordenação do 32 

Curso de Medicina. Presente o Coordenador Luiz Paulo o qual em breves palavras relatou que o 33 

Professor da disciplina epidemiologia, Cláudio Munis não conseguiu conduzir a turma ou não foi 34 

aceito por ela até o final do semestre. Assim, deixou pela frente grave problema, já que o aluno não 35 

pode ser ou ficar prejudicado. Após amplo debate sobre a questão, o conselheiro Ricardo Lira 36 

esclareceu que não se trata de quebrar pré-requisito, pois os acadêmicos matriculados na 37 

mencionada disciplina têm o direito de se matricularem na disciplina subseqüente. Por 38 

UNANIMIDADE o conselho decidiu que o coordenador deverá elaborar um calendário especial para 39 
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finalizar a disciplina em questão e, SÓ ENTÃO, DEPOIS DE FINALIZADA, poderá iniciar a 40 

subseqüente. ITEM 1 – foram aprovadas as atas de números: 006 e 007 sem quaisquer ressalvas. A 41 

Ata de número 008 NÃO FOI APROVADA. 2- Homologação do projeto pedagógico do curso de 42 

enfermagem; o Conselheiro Oximano solicitou fosse retirado de pauta ou suspender a reunião por 43 

ausência de parecer da pró-reitoria de graduação. O conselheiro Ricardo Lira asseverou a não 44 

necessidade de parecer já que se trata de um novo projeto pedagógico. Foi unânime entre os 45 

conselheiros o entendimento de que em algumas disciplinas apresentadas no projeto, não constava 46 

a divisão devida entre as cargas horárias teórica e pratica. Os conselheiros Joel e Paulo Henrique 47 

consideraram ainda que, nas disciplinas Filosofia, Sociologia e Antropologia nos cursos da área da 48 

saúde, deveriam ser REVISTAS as ementas e as bibliografias, as quais no seu entendimento, estão 49 

ultrapassadas. Por fim observou-se que na estrutura curricular parece haver uma reserva de 50 

mercado. O conselheiro Joaquim dos Santos argumentou que, os pré-requisitos entre Fisiologia e 51 

bioquímica devem ser preservados. O Conselheiro Domingos afirmou que, em reunião colegiada do 52 

curso de enfermagem foi dito que a nova estrutura curricular deveria ser aceita uma vez que já 53 

estava definida. A conselheira Karin observou que o projeto está pautado em questões pessoais e 54 

não coletivas. O conselheiro Ed Wilson sugeriu fossem feitas adequações para o primeiro período. 55 

Ao final foram submetidas à apreciação duas propostas: PRIMEIRA PROPOSTA: O Conselheiro 56 

Ricardo Lira considerando a sugestão do conselheiro Ed Wilson propôs: HOMOLOGAR O 57 

PROJETO PEDAGÓGICO APRESENTADO PARA O PRIMEIRO PERÍODO COM AS 58 

DEVIDAS SUGESTÕES FEITAS PELOS CONSELHEIROS, CONSTANTES DESTA ATA./ 59 

O PRÓ-REITOR DE GRADUAÇÃO DEVERÁ CONVOCAR OS PROFESSORES DO CURSO DE 60 

ENFERMAGEM PARA REUNIÕES COM O FIM DE REALIZAR AS ADEQUAÇÕES DEVIDAS E, 61 

POSTERIORMENTE  SUBMETÊ-LAS AO CRIVO DO CONSUP. ------------------------------------------ 62 

SEGUNDA PROPOSTA: (Oximano Pereira) MANTER O PROJETO ATUAL, ALTERANDO-O 63 

CONFORME A RESOLUÇÃO 004/2009 DO CONSELHO NACIONAL DE EDUCAÇÃO. 64 

APROVADA A PRIMEIRA PROPOSTA por 08 (oito) votos favoráveis, 02 (dois) contra e, 01 (uma) 65 

abstenção (Rogério Soares). 3- Homologação do projeto pedagógico do curso de Letras; 4- 66 

Homologação do projeto pedagógico do curso de Educação Física; 5- Homologação da proposta de 67 

criação de Bacharelado em Educação Física; TODOS RETIRADOS DE PAUTA POR 68 

INSUFICIÊNCIA DE QUORUM. EM TEMPO: o conselheiro Domingos Rodrigues solicitou a 69 

anulação da reunião ocorrida em 18 de junho de 2009, alegando em síntese haver vício na 70 

convocação já que esta foi expedida para ser realizada a reunião em 17 de junho de 2009. Às 17 h e 71 

50 min, (dezessete e cinqüenta) o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião da 72 

qual Eu, Laura Alves Secretária de Apoio, lavrei a presente ata que, depois de apreciada e aprovada, 73 

assino com os demais presentes. Gurupi, 30 de junho de 2009. Laura Alves E Silva----------------- 74 

1- Alexandre Ribeiro Dias--------------------------------------------------------- 75 

2- Joel Moisés Silva Pinho -------------------------------------------------------- 76 
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3- Paulo Henrique Costa Matos-------------------------------------------------- 77 

4- Ed Wilson César ------------------------------------------------------------------ 78 

5- Marlene Jales (em substituição ao conselheiro Alexandre Peixoto ----------79 

----------------------------------------------------------------------------------------- 80 

6- Fábio Pegoraro ------------------------------------------------------------------- 81 

7- José Carlos de Freitas----------------------------------------------------------- 82 

8- Joaquim dos Santos Penoni --------------------------------------------------- 83 

9- Ricardo Rezende Lira----------------------------------------------------------- 84 

10- Oximano Pereira Jorge ------------------------------------------------- 85 

11-Karin dos Santos  Colier -------------------------------------------------------- 86 

12-Rogério Soares de Melo--------------------------------------------------------- 87 

13-Domingos Rodrigues da Silva em substituição ao conselheiro, Célio 88 

Antônio A. Santos ----------------------------------------------------------------------- 89 

14-Célia Maria Agustini da Silveira---------------------------------------------- 90 


